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ABSTRAK 

HenikN.T, Ulfu adah. 2022, Penerapan Lagu Qurany Karya KH. M. Qoyyim 

Ya’qub Pada Pembelajaran PAI Dalam Menumbuhkan Kecerdasan 

Spiritual Siswa Di SMA Primaganda Jombang, Tesis Prodi 

Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. 

Abdul Chalim, Pembimbing Dr. H. Imam Syafi’i, S.Ag, M.Pd, 

M.Pd.I. 

 Kata Kunci: Lagu Qur’any, Pembelajaran PAI, Kecerdasan Spritual Siswa 

Tugas pendidikan yang paling utama adalah menanamkan nilai-nilai dan 

perubahan sikap. Nilai yang ditanamkan salah satunya adalah nilai religi atau 

nilai agama. Di SMA Primaganda untuk menumbuh kembangkan tingkat 

religiusitas para siswanya  melalui Lagu Qur’any. Lagu Qur-any termasuk lagu 

yang bernuansa religi. Dalam pendidikan keagamaan, banyak media 

pembelajaran yang bisa digunakan oleh guru agar materi keagamaan dapat 

dipahami oleh siswa sebagai peserta didik. Salah satu dari media itu adalah Lagu 

Qur’any. Lagu Qur’any merupakan salah satu media yang dapat digunakan dalam 

pembelajaran PAI. 

 Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis judul Lagu Qur’any karya 

KH.M. Qoyyim Ya’qub pada pembelajaran PAI di SMA Primaganda Jombang, 

menganalisis penerapan Lagu Qur’any karya KH. M. Qoyyim Ya’qub pada 

pembelajaran PAI di SMA Primaganda Jombang dan menganalisis dampak Lagu 

Qur’any karya KH. M. Qoyyim Ya’qub pada pembelajaran PAI dalam 

menumbuhkan kecerdasan spiritual siswa di SMA Primaganda Jombang.Peneliti 

menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Teknik 

pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis 

data meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dengan teknik triangulasi dengan 

berbagai data, sumber, dan metode.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1. Lagu Qur’any Hindari Cari 

Salahnya Orang, Mendekati Zina, Allah Penguasa Hari Akhir, Jilbab, Ilmu Yang 

Manfaat, Tiada Ragu, Zakat dan Berjuang, di terapkan pada pembelajaran PAI 

karena makna isinya dan nilai-nilai yang terkandung dalam lagu tersebut 

berkaitan dengan materi PAI. 2. Penerapan pada pembelajaran PAI di SMA 

Primaganda Jombang terdiri dari tiga langkah kegiatan yaitu perencanaan, 

pelaksanaan dan penilaian. perencanaan pembelajaran meliputi tujuan, materi, 

metode pembelajaran dan media. Pelaksanaannya yaitu guru membunyikan 

terlebih dahulu dengan  menggunakan metode Qur-any yaitu bunyi, baca dan tulis 

setelah itu peserta didik menirukan tanpa mencontoh, Kemudian penilaiannya 

dengan cara, peserta didik menyayikan sambil guru melihat tulisannya, lalu bukti 

hafalannya dengan tulisan tanpa mencontoh dan guru memberi nilai dengan hasil 

ujian tes lisan dengan membunyikan Lagu Qur’any. 3. Penerapan pada 

pembelajaran PAI berdampak dalam menumbuhkan kecerdasan spiritual siswa di 

SMA Primaganda Jombang sehingga siswa lebih bersabar, siswa lebih bersyukur, 

siswa lebih optimis, siswa lebih bertawakal, siswa lebih ikhlas, siswa lebih 

berani, siswa lebih jujur, siswa lebih tawadhu dan siswa lebih bersikap adil. 
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ABSTRACT 

HenikN.T, Ulfu yes. 2022, Implementation Song Quran The work of KH. M. 

Qoyyim Ya'qub in Islamic Islamic Studies Learning grow Spiritual 

Intelligence of Students at Primaganda High School Jombang, 

Thesis of Islamic Religious Education Study Program Faculty 

Tarbiyah Institute KH Islamic Boarding School. Abdul Chalim, 

Advisor Dr. H. Imam Syafi'i, S.Ag , M.Pd , M.Pd.I. 

Keywords: Song Qur'any, PAI Learning, Intelligence Spiritual Student 

Task the most important education is embed values and change attitud. 

The value that is invested is one of them is score religion or religious values. At 

Primaganda High School for grow develop level the religiosity of the students 

through Song Qur'an. Song Qur -any included nuanced song religion. In 

education religion, there are many learning media that can used by the teacher so 

that the material religious could understood by students as participant educate. 

One from that medium is Song Qur'an. Song Qur'any is one of the media that can 

used in PAI learning. 

 Study this aim for analyze Song Qur'any the work of KH.M. Qoyyim 

Ya'qub in PAI learning at Primaganda High School Jombang , analyze 

application Song Qur'any the work of KH. M. Qoyyim Ya'qub in PAI learning at 

Primaganda High School Jombang and analyze impact Song Qur'any the work of 

KH. M. Qoyyim Ya'qub on PAI learning in grow spiritual intelligence of students 

at Primaganda High School Jombang. Researcher use type study qualitative 

descriptive with approach studies case. Technique collection data that is 

observation, Interview and documentation. Data analysis techniques include data 

collection, data reduction, data presentation and withdrawal conclusion. Checking 

data validity with technique triangulation with various data, sources, and 

methods. 

Research results show that, 1. Song Qur'any Avoid looking for faults with 

people, approaching adultery, Allah is the Ruler of the Last Day, hijab, beneficial 

knowledge, no doubt, zakat and struggle, applied to PAI learning because 

meaning its contents and the vlues it contains in song the related with PAI 

material. 2. Application of PAI learning at Primaganda High School Jombang 

consist from three step activity that is planning, implementation and assessment. 

planning learning covers purpose, material, method learning and media. 

Implementation i.e. the teacher rings more formerly with use method The Qur'an 

is sound, read and write after that participant educate imitate without imitate, then 

the rating with way, participant educate sing while teacher sees the writing, then 

proof memorization with writing without imitate and teacher give score with 

results exam test oral with ring Song Qur'an. 3. The application of PAI learning 

has an impact in grow spiritual intelligence of students at Primaganda High 

School Jombang so that student more be patient, student more Thank you, 

students more optimistic, student more trust, students more sincere, student more 

brave, student more be honest, students more tawadhu and students more behave 

fair. 
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 مختلص البحث

.. قوييم يعقوب  في  التعلم  الهيمنة الدينية الإسلامية  في نمو الذكاء الروحي الطلاب في KHMتطبيق  موسيقى  عمل قراني 
 كلية معهد Tarbiyah ش مبانغ ، برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية Primaganda المدرسة الإعدادية  
Pesantren KH ، عبد الحليم مستشار د. ح. الإمام الشافعي .S.Ag ، M.Pd  ،M.Pd.I. 

 بريماجاندا مدرسة في. الدينية القيمة أو الدين قيمة هي غرسها يتم التي القيمة. المواقف وتغيير القيم غرس هي للتعليم مهمة أهم
 التعليم في. الدينية الأغاني Qur-any يتضمن  موسيقى.  القرآن  موسيقى  خلال من لطلابها التدين مستوى لتخريب الثانوية
. طلاب أنها على الدينية المواد فهم للطلاب يمكن بحيث التعليمية الإعلام وسائل من العديد استخدام للمعلمين يمكن ، الديني
 الدين تعليم  التعلم في استخدامها يمكن التي الوسائط أحد هو القرآن  موسيقى.  القرآن  موسيقى  الإعلام وسائل من واحدة

  الإسلامي
   متوسط إيكول في PAI التعلم على Qoyyim Ya'qub. الكريم القرآن  موسيقى  التحليل إلى البحث هذا يهدف 

Primaganda ، مدرسة في  الإسلامي الدين تعليم  التعلم على يعقوب قوييم. م. الكردستاني قرآن  موسيقى  التطبيق تحليل 
 الذكاء تعزيز في PAI تعلم على Qoyyim Ya'qub. م. الكردستاني قرآن  موسيقى  الأثر وتحليل الثانوية جانغو بريماجاندا

 . Primaganda   التمديد منع S في للطلاب الروحي
يستخدم الباحثون نوعًا من البحث النوعي الوصفي مع نهج دراسة الحالة. تقنيات جمع البيانات هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق. 
تشمل تقنيات تحليل البيانات جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاجات. التحقق من صحة البيانات 
 باستخدام تقنيات التثليث مع البيانات والمصادر والأساليب المختلفة.  

أظهرت النتائج أن 1. أغاني القرآن تجنب البحث عن خطأ الناس ، الاقتراب من زينة ، إله نهاية الأزمنة ، الحجاب ، فائدة العلوم ، 
. يتكون PAI. 2 بسبب معنى محتوياته والقيم الواردة في الأغنية المتعلقة بمواد PAIجادا راجو ، زكاة والقتال, يطبق على تعلم 
  الثانوية من ثلاث خطوات من النشاط وهي التخطيط والتنفيذ والتقييم. Primaganda في مدرسة PAIالتطبيق على التعلم 
 Qur-anyيتضمن تخطيط التعلم الأهداف والمواد وطرق التعلم ووسائل الإعلام. التنفيذ هو أن المعلم يبدو أولاً  باستخدام طريقة 
، وهي الصوت والقراءة والكتابة وبعد ذلك يحاكي الطالب دون نسخ ، ثم يقيمها بطريقة, يحب الطلاب بينما يرى المعلم كتاباته ، 
ثم إثبات الحفظ بالكتابة بدون مثال ، ويسجل المعلم نتائج اختبار شفوي عن طريق سماع أغنية القرآن. 3. التطبيق على التعلم 
PAI له تأثير في تعزيز الذكاء الروحي للطلاب في مدرسة Primaganda الثانوية بحيث يكون الطلاب أكثر صبراً ، والطلاب 
 ، الطلاب أكثر شجاعة ، الطلاب أكثر صدقا ، الطلاب أكثر ikhlasأكثر امتناناً  ، والطلاب أكثر مأهولة, الطلاب أكثر من 
tawadhu.والطلاب أكثر عدالة  

 

 

 

 

 

 


